
令和 4 年度景観タウンウォッチング アンケート調査結果 
    

質問１ これまでに景観タウンウォッチングに参加したことはありますか。 

 

質問２ 景観タウンウォッチングに参加した感想をお聞かせ下さい。 

 

質問３ 景観タウンウォッチングを通じて、景観への関心は深まりましたか。 

    

質問４ 景観タウンウォッチングにまた参加したいと思いますか。 

    

 

深まった 100％ 

※深まらなかった 0％ 

思う 100％ 

ない 85％ 

ある 15％ 

※思わない 0％ 

 

  



質問５ ご意見等があればご記入下さい。 
・文化財課の方の話がとても興味深かったです。もっと話を聞ける機会があると嬉しいです。ぜひ企画して下さ

い。 
・こういう企画があることを初めて知ったので今まで実施したタウンウォッチングの一覧表が見たいと思います。 
・毎日通っているところを歩きました。いつも見ているのに「へー！」だらけでした。藤森家のお茶室２つが見

学できなかったのが残念です。 
・いつもは自転車で走行しているので、歩くことで色んなことが分かり勉強になりました。 
・「スマホで道案内」のパンフレットをもらいましたが、このルートを回ってみたいです。 
・料金が少しかかってもいいので途中でカフェで一息できると嬉しいです。 
・まだまだ知らない貴重な場所が多数あることを再認識しました。 
・通常見学することができない場所を見学することができ、大変満足しました。参加して良かったです。 
・野里の町家のイベントが開催されていると説明されていましたが、姫路市全体の同様のイベントを網羅的に把

握できる様、市報等で情報発信して下さい。 
・藤森家は庭を含めて大変貴重な施設と思われます。雨漏れ補修他、早急な補修が必要です。 
・ウォーキング中に景観説明されるときは立ち止まってグループの真中でお願いしたいです。歩きながらでは聞

き取りにくいので、マイクがあればよいのにと思いました。 
・船場本徳寺の書院、ふすま絵がすばらしかった。藤森家住宅の建物が興味深かった。 
 

質問６ 景観タウンウォッチングで歩きたい場所があればご記入下さい。 
・書写山を歩きたいなと思います。 
・網干の街並みを歩いてみたいです。 
・姫路の市街地と高砂の港との関係のある街歩きを紹介いただけたらと思います。 
・野里 
・⻘⼭１丁目付近 


